

WOHLER ANZEIGER

REDAKTION

ABO-SERVICE

INSERATE

HOME

Abwechslungsreicher Gesang

Der Sängerbund Hasenberg traf sich in der katholischen Kirche Künten



Der Männerchor Liederkranz Künten-Sulz eröffnete das Sängertreffen.

André Widmer

Auch das diesjährige Treffen des Sängerbundes Hasenberg war einen Besuch wert. Die Akustik in der Künter Kirche wurde dem Anlass vollauf gerecht.

aw -- Viele Sängerinnen und Sänger suchten aufgrund der hohen Temperaturen und des prallen Sonnenscheins bereits beim Eintreffen und beim Willkommensapéro einen schattigen Sitzplatz, sodass das Singen des ersten Gesamtchorliedes entgegen dem Programm in der Kirche stattfand. Und das war kein schlechter Entscheid, denn die Akustik im sakralen Bau wurde dem Stück «Weg mit den Grillen und Sorgen» und den Interpreten vollauf gerecht; verursachte beim geneigten Zuhörer Hühnerhaut. Die offiziellen Begrüssung bestritt vonseiten der Politbehörde die Künter Gemeinderätin Cécile Kohler. Die Gemeindeleiterin ad interim der katholischen Kirchgemeinde, Daniela Bischof, sagte zu den Anwesenden; «Schöner Gesang wischt den Staub vom Herzen», womit sie an diesem wunderbaren Samstagabend voll ins Schwarze traf.

Abwechslungsreiche Gesangskost

Denn die zehn teilnehmenden Vereine und zwei Spezialformationen boten dem Publikum und den Sängerfreunden hochstehende, aber auch abwechslungsreiche gesangliche Kost. Besonders viel Applaus ernteten der Männerchor Spreitenbach mit «Come Missa Tallymann» und der Männerchor Widen, der zwei Lieder aus dem «Weissen Rössl» zum Besten gab. Auch das Udo Jürgens-Medley der Liedergemeinschaft Rudolfstetten- Friedlisberg und Bergdietikon gehörte zu jener beim Publikum für gute Resonanz sorgenden, eher beschwingten Kategorie Gesangsstücke. Eindrücklich die Vorstellung des kleinen, mit nur elf Personen angetretenen Männerchors Sängerbund Killwangen, der unter der Leitung der Dirigentin Svetlana Manternach «Zwölf Räuber» vortrug. Die Qualität der einzelnen Stimmen im Kollektiv kam hier hervorragend zur Geltung. Aber auch die beim Sängertreffen ein Heimspiel genießenden heimischen Männerchor Liederkranz Künten- Sulz, der Kirchenchor Cäcilia Künten und der Spezicanto ernteten verdienten Applaus für ihre Vorträge.

Neben der Pflege des Liedgutes wurden auch die Ehrungen der kantonalen und eidgenössischen Veteranen vorgenommen. Für 65 Sängerjahre, also eine enorm lange Zeit, konnte Josef Locher aus Remetschwil geehrt werden. 35 Jahre Treue bewiesen Josef Brem, Albert Gschwend (beide Oberwil-Lieli), Ruedi Kraft und Viktor Stutz (Rudolfstetten/Friedlisberg).

Auf 25 Jahre oder ein Vierteljahrhundert dürfen Josef Riederer (Berikon), Urs Kaufmann, Ernst Aerne, Josef Baumgartner (Oberwil-Lieli), Walter Sigg und Josef Wiederkehr (Rudolfstetten/Friedlisberg) zurückblicken.

Ausgabe 51 (27.06.2008)

Wohlen

Ihr ganzes Leben ist Musik

Bremgarten

Die Retter und Bauer in Grün

Bremgarten/Wohlen

Anmeldung neu per Internet

Wohlen

Hollywood zu Gast in Wohlen

Villmergen

Ein Ortstermin solls richten

Häggingen

Gute Idee machte sich bezahlt

Bremgarten

Lachen mit Dr. Pilül und Dr. Jo

Sport

«Meine Welt brach zusammen»

Sport

«Ein Kranz ist realistisch»

Wohlen

Plus 650 Prozent in 10 Jahren

Mutschellen

Die Kirche Mutschellen sanieren

Zufikon

Konzentriert mit der Kugel

Rudolfstetten

Von Komikern und Krokodilen

Muri

Industrieland nur für Industrie